

**PERANCANGAN *PERFORMANCE ASSESSMENT* UNTUK
PENGUNAAN *POLISHER MACHINE* PADA PRAKTIK
PEMBERSIHAN LANTAI OLEH PESERTA DIDIK
AKOMODASI PERHOTELAN DI
SMK NEGERI 15 BANDUNG**

SKRIPSI

Diajukan untuk memenuhi syarat memperoleh gelar Sarjana Program Studi
Pendidikan Kesejahteraan Keluarga Konsentrasi Tata Graha



**oleh:
Eni Nur Waluya
1404775**

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN KESEJAHTERAAN KELUARGA
DEPARTEMEN PENDIDIKAN KESEJAHTERAAN KELUARGA
FAKULTAS PENDIDIKAN TEKNOLOGI DAN KEJURUAN
UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA
BANDUNG
2018**



ENI NUR WALUYA

**PERANCANGAN *PERFORMANCE ASSESSMENT* UNTUK
PENGUNAAN *POLISHER MACHINE* PADA PRAKTIK
PEMBERSIHAN LANTAI OLEH PESERTA DIDIK
AKOMODASI PERHOTELAN DI
SMK NEGERI 15 BANDUNG**

Disetujui dan disahkan oleh pembimbing

Pembimbing I

Dra. Hj. Neni Rohaeni, M.Pd
NIP. 19610115 198603 2 002

Pembimbing II

Dr. Ana, M.Pd
NIP. 19720307 199903 2 002

Mengetahui,
Ketua Departemen Pendidikan Kesejahteraan Keluarga
FPTK Universitas Pendidikan Indonesia

Dra. Sudewi Yogha, M.Si
NIP. 1959042 198603 2 001

LEMBAR HAK CIPTA

PERANCANGAN *PERFORMANCE ASSESSMENT* UNTUK
PENGUNAAN *POLISHER MACHINE* PADA PRAKTIK
PEMBERSIHAN LANTAI OLEH PESERTA DIDIK AKOMODASI
PERHOTELAN DI
SMK NEGERI 15 BANDUNG

Oleh
Eni Nur Waluya

Sebuah skripsi yang diajukan untuk memenuhi sebagian dari syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Kesejahteraan Keluarga, Departemen Pendidikan Kesejahteraan Keluarga, Fakultas Pendidikan Teknologi Dan Kejuruan

©Eni Nur Waluya 2018
Universitas Pendidikan Kesejahteraan
Agustus 2018

Hak cipta dilindungi oleh undang-undang, skripsi ini tidak boleh diperbanyak seluruhnya atau sebagian, dengan dicetak ulang, difotokopi, atau cara lainnya tanpa izin dari penulis

LEMBAR PERNYATAAN

Dengan ini saya menyatakan bahwa judul skripsi “**Perancangan Performance Assessment untuk Penggunaan Polisher Machine Pada Praktik Pembersihan Lantai oleh Peserta Didik Akomodasi Perhotelan di SMK Negeri 15 Bandung**” beserta seluruh isinya adalah benar-benar karya saya sendiri. Saya tidak melakukan penjiplakan atau pengutipan dengan cara-cara yang tidak sesuai dengan etika ilmu yang berlaku dalam masyarakat keilmuan. Atas pernyataan tersebut, saya siap menanggung resiko sanksi apabila dikemudian hari ditemukan adanya pelanggaran etika keilmuan atau ada klaim dari pihak lain terhadap keaslian karya saya ini.

Bandung, April 2018
Yang membuat pernyataan,

Eni Nur Waluya
NIM 1404775

KATA PENGANTAR

Bismillahirrohmanirrohim,

Segala puji bagi Allah SWT, yang telah memberikan rezeki, karunia dan keridhoannya sehingga draft skripsi yang berjudul “Perancangan *Performance Assessment* untuk Penggunaan *Polisher Machine* Pada Praktik Pembersihan Lantai oleh Peserta Didik Akomodasi Perhotelan di SMK Negeri 15 Bandung” dapat terselesaikan berkat dukungan dari Orang tua tercinta, Dosen, Guru, serta rekan-rekan lainnya. Skripsi ini diajukan untuk memenuhi persyaratan mengikuti ujian sidang skripsi Program Studi Pendidikan Kesejahteraan Keluarga Fakultas Pendidikan Teknologi dan Kejuruan Universitas Pendidikan Indonesia.

Isi skripsi ini membahas Perancangan *Performance Assessment* untuk Penggunaan *Polisher Machine* pada praktik pembersihan lantai yang perlu adanya alat penilaian khusus untuk mengukur kemampuan peserta didik saat pada penggunaan *polisher machine*. Hasil akhir dari penelitian ini berupa *performance assessment* untuk penggunaan *polisher machine* yang telah dirancang dan diuji oleh *expert judgment*. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi para pembaca dan membantu dalam perancangan penilaian kinerja.

Bandung, April 2018

Peneliti

UCAPAN TERIMA KASIH

Segala puji bagi Allah SWT yang telah memberikan karunia Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini. Peneliti menyadari dalam penulisan skripsi ini tidak lepas dari dukungan dan bantuan berbagai pihak baik secara langsung maupun tidak langsung. Oleh karena itu, peneliti mengucapkan terima kasih kepada:

1. Ibu Dra. Hj. Neni Rohaeni, M.Pd sebagai dosen pembimbing I dan Ibu Dr. Ana, M.Pd sebagai dosen pembimbing II yang telah memberikan motivasi, arahan, bimbingan, dukungan, dan waktu yang diluangkan dalam penyelesaian draft skripsi ini.
2. Ibu Dr. Yoyoh Jubaedah, M.Pd, Ibu Mirna Punama Ningsih, M, Pd dan Ibu Nenden Rani Rinekasari, S.P, M.Pd selaku Dosen partisipan yang telah memberikan masukan dan saran dalam penyempurnaan skripsi ini.
3. Ibu Dra. Sudewi, M.Pd sebagai ketua Departemen Pendidikan Kesejahteraan Keluarga, Ibu Dr. Yoyoh Jubaedah, M.Pd sebagai ketua program studi Pendidikan Kesejahteraan Keluarga, Ibu Dr. Isma Widiaty, M.Pd, sebagai dosen pembimbing akademik prodi PKK angkatan 2014, seluruh Dosen Departemen PKK FPTK UPI yang telah memberikan ilmu, baik pengetahuan dan keterampilan selama mengikuti pembelajaran di Departemen PKK UPI.
4. Staff Tata Usaha Departemen PKK UPI dan FPTK UPI yang membantu terlaksananya penyelesaian studi di Departemen PKK FPTK UPI.
5. Bapak Gitaswara, M.M selaku Dosen MRL UPI, Ibu Lia Aprilianti, M.Pd, selaku Guru *Housekeeping* SMK Negeri 15 Bandung, dan Bapak Yusuf Mulyadi selaku *Supervisor Housekeeping* yang telah membantu menjadi partisipan pada penelitian ini.
6. Orang tua tercinta, Bapak U. Rusnandi dan Ibu Yayah Siti Rokayah, kakak laki-laki saya Muhamad Darajat, kakak-kakak perempuan saya Wina Yuliana dan Gina Yuliani serta seluruh keluarga yang selalu mendoakan, memotivasi, menyayangi, dan mendukung baik moril maupun materil sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini.
7. Saudara tersayang, Chany Yahya W, Febrian Ihsan K, Muhammad Ali, Nurul Aghinia K, Yuna Lusiana, Monalisa, Dwidayanti Maytasari, rekan FPTK UPI, dan rekan-rekan diluar kampus UPI yang selalu memberikan motivasi, dan semangat kepada peneliti.
8. Sahabat seperjuangan mahasiswa PKK angkatan 2014, Ganisti Nuryati, Iis Rahmah Hamidah, Shofa Fithriturrohmi, dan Siti Nuraeni yang berjuang sama-sama suka duka dalam penyusunan skripsi dan dibangku perkuliahan yang telah bertukar pikiran untuk berbagi ilmu.

Harapan peneliti semoga hasil penelitian yang telah dilakukan dapat bermanfaat bagi semua pihak khususnya bagi para perancangan *performance assessment* serta guru yang mengajar mata pelajaran *housekeeping*, Terima kasih